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安全目標についての論点の例

 規制委員会において、100TB、10-6 /炉年
の性能目標が示されているが、規制委員
会としてその根拠となる上位概念の検討
が必要ではないか

 新検査制度の本格実施に伴い、リスク情
報活用の実践が促進されることを期待。重
要度評価(SDP)において、ΔCDFなどを用
いるが、その位置づけは上位概念があっ
て初めて明確になる
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